



Foto: R. Wendland

GRUNDSTEIN IST GELEGT

Schneeberg. Der Grundstein für den Erweiterungsneubau am Altenpflegeheim „Gut Gleesberg“ in Schneeberg ist gelegt. Die Bergsicherung Schneeberg ist mit den Erdarbeiten und dem Rohbau betraut - im Bild rechts Bauleiter Volker Möckel und links Vorarbeiter Steffen Schramm. Die Bauarbeiten schreiten voran. Im Neubau entsteht eine Tagespflege mit 17 Plätzen. Außerdem werden in den Obergeschossen des Gebäu-

des weitere Einzelzimmer für die vollstationäre Pflege geschaffen. Damit erhöht sich die Kapazität von derzeit 50 auf dann 63 Plätze. Auch Funktions- und Aufenthaltsräume entstehen. Insgesamt werden am Standort rund 5 Millionen Euro investiert. Man verzichte dabei bewusst auf Fördermittel, so Heimleiter Jens Bretschneider, um auch zukünftig frei über die Nutzung der Räumlichkeiten entscheiden zu können. **rw**